
organisatorische Fragen
Beitrag von „Carmen I.“ vom 20. Februar 2008, 18:40

Mooooment mal...... Ich bin vielleicht etwas bekannter in den MNs als ein Anton Kettler, aber
garantiert nicht kompetenter oder anerkannter.  Im Gegenteil, ich denke ich bin relativ
umstritten.  Aber das ist auch gut so. Brauche ja auch meine "Feindbilder".  Und
angeleiert habe ich das Ganze auch nicht. Die Idee und der Anstoß kam ja von Herrn Wegland,
weil der das zeichnen nicht sein lassen konnte. 

Aber natürlich übernehme ich trotzdem das Amt gerne, gerne auch zusammen mit noch ein
oder zwei anderen, denn immer habe ich ja auch nicht Zeit und Lust mich hier durchzuwühlen.
Und gerne deshalb, weil mir wirklich etwas daran liegt, dass dieses leidige Thema endlich mal
vom Tisch kommt, so oder so. 

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/954-organisatorische-fragen/&postID=22722#post22722

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/954-organisatorische-fragen/&postID=22722#post22722

